
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

校長  平田 史彦 

まだまだ寒さ厳しく、雪への対応が続く毎日です。しかし、子ども達は

元気です。雪が吹き付ける中でも、子ども達は元気に登下校しています。

すべての学年の子ども達が手ノ子スキー場でのスキー教室を実施し、満足

感一杯で学校に戻ってきます。放課後は、４年生以上の希望者ですが、ク

ロスカントリースキーの練習に取り組み技術の向上と体力作りに励んでい

ます。中には、中間や昼休みにも自主的にグランドに出て練習に取り組む子どももいます。先日は、

５年生が飯豊少年自然の家において宿泊学習を行い、雪の体験の楽しさを満喫してきました。まさ

に「子どもは風の子」のことわざ通りです。寒さに負けず、雪に親しみながら生活する子ども達に

たくましさを感じます。なお、スキー教室において、お忙しい中、指導や運搬のご協力をいただい

ている町スキー連盟やお家の皆様、心より感謝申し上げます。今後もよろしくお願いいたします。 

１月２７日より、山形市、庄内地域がまん延防止等の重点措置区域となりました。ますます心配

ですが、感染防止の対策を徹底して教育活動を進めていきます。各ご家庭におかれましても、検温

や健康観察等、ご理解とご協力をお願いいたします。 

 

１月２８日（金）、第２回学校運営協議会を９名の全委員の皆様にご出席いただき開催しました。

子どもの学習の様子を参観いただいた後、今年度の学校概要や地域連携活動、学校評価、令和４年

度の経営方針や教育計画について説明し、たくさんの貴重なご意見を頂戴ました。以下に委員の皆

様にいただいた意見の一部を記します。いただいた意見を、これからの学校運営に反映させ、地域

と共にある学校づくりをより進めていきたい思います。なお、次年度の方針について、ご理解ご承

認いただきました。委員の皆様、ありがとうございました。 

〇地域学習（稲作や畑など）について、子どもが自分事として捉えて学習できるように考えたい。運営

協議会が、学校の困っていることについてより実働的に活動できるように工夫したい。 

〇子ども達の立腰ができていること、学校評価が良好なこと、園

から学校にスムーズに入学できるように工夫していること。 

〇登下校のあいさつがよくなってきているが、地域に戻った後は

できる子どもが少ないこと。学力向上に努めて欲しいこと。 

◇特別な支援の必要な子どもが増えてきていることに関わり町、 

 学校の対応や課題、コロナ対応として家族に体調不良者が出 

た場合の対応について、質問がありました。 

 

 

  

 



新年への想いをこめて 全校書初め大会 
１月１１日（火）に全校 

書初め大会が行われました。 

書の上達を願い、そして 

今年１年の抱負を心新たに、 

みんな真剣に一文字一文字 

丁寧に筆をすすめていまし 

た。 

５年宿泊学習  
飯豊少年自然の家                                 

 １月１３日～１泊で、冬の宿泊体験学習を行いました。 

 雪遊び・タイヤチューブ滑り・スノーランタン作りなど 

雪の世界をおおいに満喫してきました。また、自然の素材 

を生かしたキューブカレンダー、木のペンダント作りに 

取り組んできました。 

 

 

 

 

 

                              保護者・飯豊町スキー連盟の  

方々のご協力ありがとうございま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 行事等 日 曜 行事等 日 曜 行事等 日 曜 行事等 

1 
火 安全点検日 

9 
水 防犯ブザー点検 

17 
木 修了式      

通知表配付 
25 

金 お別れの式 

2 水  10 木  18 金 卒業証書授与式 26 土  

3 木  11 金 代表委員会 19 土  27 日  

4 
金 ６年生を送る会 

12 
土  

20 
日  

28 
月 体育館・センターホー

ル照明工事（4/1 まで） 

5 土  13 日  21 月 （祝）春分の日 29 火  

6 日  14 月 卒業式練習 22 火 年度末休業 30 水  

７ 月  15 火 卒業式練習 23 水  31 木  

8 火  16 水 卒業式練習 24 木     

 

国土緑化運動・育樹運動標語  

全国コンクール入選  

２年 嶋貫 新大さん 

 

 

 

 

おめでとう！ 

スキー教室 


